

El Presidente de la Diputación de Alicante y del Instituto Alicantino de Cultura Juan Gil-Albert, César Sánchez Pérez, se complace en invitarle a la conferencia:

«El secreto del profesional»

Ponentes:

D. Carlos Berbell Bueno, periodista y director de Confilegal.

D. Nicolás González-Cuellar Serrano, Doctor en Derecho y Catedrático de Derecho Procesal.

Moderadora:

D^a. Mercedes Fernández López, Profesora Titular de Derecho Procesal de la Universidad de Alicante.

El acto tendrá lugar el viernes 17 de mayo de 2019, a las 11:30 h, en la Sede Universitaria Ciudad de Alicante, Avda. Ramón y Cajal, 4.

Colabora:



Organiza:



www.iacjuangilalbert.com

 facebook.com/iacjuangilalbert

 [@gilalbertIAC](https://twitter.com/gilalbertIAC)

Ponentes

Carlos Berbell Bueno

Periodista, Director de Confilegal, consultor internacional en comunicación y escritor, especializado en el campo de la justicia y la investigación criminal. Durante diez años fue asesor de imagen del Consejo General del Poder Judicial. Fue corresponsal en Londres del Grupo 16 y becado por la Fundación Fulbrigh. Es autor de 9 libros entre los que destacan *Historias de la Justicia* y *CSI: Casos reales españoles*, y de la novela *El Psicópata*. Posee, asimismo, una amplia experiencia televisiva forjada en programas como “La máquina de la verdad”, “La vida alrededor”, “Por hablar que no quede”, “Hora límite. Especial elecciones” y “Querida familia”. En Telemadrid dirigió “En tela de juicio” — programa pionero dedicado íntegramente al mundo de la justicia —, y después puso en marcha y dirigió el canal temático “Tribunal Televisión” (Vía Digital), especializado en justicia y sucesos. En el mismo dirigía y presentaba el programa de debate semanal “Foro abierto”. Fue director del programa “Ponte en mi lugar”, en Antena 3 Televisión. En esta misma cadena, formó parte, como copresentador, del equipo de “Sin noticias de”, un espacio dedicado a la búsqueda de personas desaparecidas.

Nicolás González-Cuellar Serrano

Licenciado en Derecho en 1987 y Doctor en Derecho en 1990 por la Universidad Autónoma de Madrid. Ha sido investigador en el “MAX-PLANCK-INSTITUT für ausländisches und internationales Strafrecht” de Freiburg (RFA). Es autor de varias monografías y decenas de artículos sobre temas fundamentales del derecho procesal como el principio de proporcionalidad en la limitación de derechos fundamentales en el proceso penal; el deber de secreto profesional del abogado; los recursos en el orden civil; mediación como método de solución de conflictos. Blanqueo de capitales, orden europea de detención etc. Ha sido invitado como conferenciante en múltiples universidades españolas y extranjeras, destacando su participación en diversos programas del I.L.A.N.U.D., en las XV Jornadas Iberoamericanas de Derecho Procesal, en el I Congreso Iberoamericano de Derecho de Seguros, en el Comité de Expertos sobre Eficiencia y Justicia de la Justicia Civil del Consejo de Europa. Miembro de la Comisión para la elaboración de una propuesta de Código Procesal Penal. En la actualidad es catedrático de Derecho Procesal de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de Toledo de la Universidad de Castilla-La Mancha y abogado en ejercicio.